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令和５年４月教育委員会定例会会議録 

 

１ 期  日  令和５年４月２１日（金）   開会 午後３時３０分 

                       閉会 午後４時３０分 

 

２ 場  所  旭市役所３階政策決定室 

 

３ 出席委員  諸持 耕太郎（教育長） 

鈴木 典男（教育長職務代理者） 

鏑木 俊一 

冨山  理 

平野 勝久 

 

４ 出席職員   

教 育 総 務 課 長  向後  稔 

学校教育指導室長  臼倉 浩 

生 涯 学 習 課 長  伊藤 弘行 

体 育 振 興 課 長  金杉 高春 

教育総務課副課長  江ヶ嵜 基道 

生涯学習課副課長  加瀬 美智子 

生涯学習課副課長  佐野 唯生 

体育振興課副課長  遠藤 敏晴 

教育総務課総務班副主幹  加瀬 悦子 

 

５ 教育長開会宣言 

 

６ 教育長挨拶 

 ・ここのところ気温が高く、いい天気が続いておりますが、４月に入ってあっ 

という間に３週間が過ぎました。先日４月１１日（火）には市内の小中学校 

の入学式が無事に過ぎ、各学校で 1 年生が入って活気が戻ってきたと感じて 

います。 

・今年度も旭市内の人事異動で転出・転入の方々の１００名前後の出入りがあ 

 り、管理職は例年どおり４、５名の校長、教頭の退職、そして新人の採用と 

 いうようなことです。 

・教職員の数は県費負担職員等４００名前後、市費を含めれば４５０～４６０人 

前後とみなされ、児童生徒数は、前年比でマイナス１００人ちょっとで、少し 

減ってきております。 

・最近また第９波と言う話も聞こえてきますが、一応学期始め、今後の見通し 
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 としては、アフターコロナという中で学校関係、各課の様々な事業をしっか 

 りと進めてもらいたいなと思っております。様々な各課の課題はありますけ 

れども、一つひとつ教育委員の皆様のご理解ご指導をいただいて、進めてま 

いりたいと思いますのでよろしくお願い致します。 

    

７ 会議録署名委員の指名  鏑木 俊一委員  冨山 理委員  

    

８ 教育委員会報告 

・資料により委員会報告及び行事予定を説明する。 

 

９ 議案 

議案第１号 旭市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

   議案第２号 旭市教育支援委員会委員の委嘱について 

   議案第３号 旭市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

   議案第４号 旭市社会教育委員の委嘱について 

     議案第５号 旭市公民館運営審議会委員の委嘱について 

   議案第６号 旭市図書館協議会委員の任命について 

 

【教育長】 

・議案第１号から議案第６号を議題とする。 

 ・議案第１号から第６号は人事案件であるため、「旭市教育委員会会議規則第 

  ８条第 1項第３号」の規定により非公開とすることについて諮る。 

 ・全会一致で非公開と決定し、職員の退席は求めない。 

 

〈これより非公開〉 

 

議案第１号 旭市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

 

 ・議案第 1号については、全会一致で可決する。 

 

議案第２号 旭市教育支援委員会委員の委嘱について 

 

 ・議案第２号については、全会一致で可決する。 

 

議案第３号 旭市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

 

 ・議案第３号については、全会一致で可決する。 

 

議案第４号 旭市社会教育委員の委嘱について 
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 ・議案第４号については、全会一致で可決する。 

 

議案第５号 旭市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

 ・議案第５号については、全会一致で可決する。 

 

議案第６号 旭市図書館協議会委員の任命について 

 

 ・議案第６号については、全会一致で可決する。 

 

〈非公開を解く〉 

 

１０ その他 

【教育総務課長】 

 ・令和５年度千葉県市町村教育委員会連絡協議会定期総会並びに特別講演の開 

 催について説明する。 

 ・菅谷東山寿蔵碑について説明する。 

 ・教育委員会の配置図について説明する。 

 ・学校医、学校薬剤師、医療的ケア指導医、学校歯科医、産業医、学校職員安 

  全衛生委員名簿の配付について説明する。 

 ・学校一覧表について説明する。 

 ・学校指導室だより「かけはし」、給食だよりについて説明する。 

 

【学校教育指導室長】 

 ・教育活動の現況について報告する。 

  １．新型コロナウイルス感染症関連 

  ２．英語教育の充実 

  ３．ＩＣＴ教育の充実 

  

【生涯学習課長】 

 ・地域学校協働活動について説明する。 

 ・令和５年度旭市文化イベントについて説明する。 

  

【体育振興課長】 

 ・旭市スポーツ推進委員の委嘱について報告する。 

 ・アジアユース卓球選手権大会世界ユース卓球選手権大会アンダー１５日本代 

 表選考ｉｎ旭市について報告する。 

  

【教育総務課長】 
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 ・学校職員安全衛生委員名簿の訂正について説明する。 

 

《質疑》 

【委員】 

 ・教育活動の現況報告ですが、３のＩＣＴ教育の充実の中で、内田洋行と実践

事例を共有しというふうにあるんですけども、内田洋行が出てきた理由、経

緯はどうなっているのですか。 

 

【学校教育指導室長】 

 ・現在学校で使っているアプリまた、タブレット等ですが、内田洋行の関係で 

  使っておりまして、そういった操作性の関係から内田洋行と協力していると 

いうところでございます。 

 

【委員】 

 ・これは、新たに経費がかかるということになるのですか。 

 

【学校教育指導室長】 

 ・経費はかかっておりません。 

 

【教育総務課長】 

 ・内田洋行でタブレット等導入しておりますが、アプリについては、無料で内 

    田洋行の方で提供していただいて、その成果を実践事例として共有するとい 

うことで、無料で 1年間提供を受けるものでございます。 

 

【委員】 

 ・わかりました。その無料提供なんですけども、他の会社での無料提供でとい 

うようなことは無いのですか。 

 

【教育総務課長】 

 ・内田洋行のタブレットを使っておりまして、そのアプリの開発の方も内田洋 

  行で行っているものでございますので、他社でということではなく、今回は 

  内田洋行でということでございます。 

 

【委員】 

 ・そうではなく、他社からそういう要望は無いのかということです。 

 

 

【教育総務課長】 

 ・確認しないとわかりませんが、基本的には使っているものを無料で使ってほ 
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 しいというような要望があったりするわけですが、それについては内容を精査

して対応しているところでございます。 

 

【委員】 

 ・学校教育活動の報告なんですが、新型コロナウイルスの感染は、小学生一人、 

中学生一人は、校内で感染したかどうかは分かっていますか。 

 

【学校教育指導室長】 

 ・学校外ということで確認しております。 

 

【委員】 

 ・（２）の主な変更点は①から④まであるのですが、これは、随時変わって行  

  くものなのですか。それとも、今年度はこれでやりますよという感じなんで 

しょうか。 

 

【学校教育指導室長】 

 ・千葉県教育委員会の方から「新型コロナウイルス感染症に係るガイドライン」 

 が出ておりまして、そちらに則って本市でも対応しております。 

また、そちらの方ですが、今年度の４月１日のものが出ておりまして、その 

前は１２月に出されております。随時改定されておりますので、また５月８ 

日以降につきましては、新たなものが出ましたら、そちらに基づいて対応し 

ていきたいと思っております。 

 

【教育総務課長】 

 ・来月、再来月の日程について、でございます。 

 ・次回の教育委員会定例会は、５月２４日（水）１５時３０分に決定しており 

 ますので、よろしくお願いします。 

 ・再来月の予定ですが、事務局の案としまして、６月２３日（金）１５時３０ 

  分で予定させていただきたいのですが、委員の皆様のご都合いかがでござい 

ましょうか。 

  

【委員】 全員賛成 

 

【教育総務課長】 

 ・６月２３日（金）１５時３０分で予定させていただきます。よろしくお願い 

致します。 

 

１１ 教育長閉会宣言 

 


